

Polch Tischtennis - Gelungener Saisonstart der TTG Nettetal

Geschrieben von: Jens Saßmannshausen
Sonntag, den 13. Oktober 2019 um 00:00 Uhr

Polch Tischtennis - Gelungener Saisonstart der TTG Nettetal

Der Start in die neue Saison 19/20 konnte kaum besser laufen. Seit September bestreiten die 4 Jugend-

Die Mannschaft der TTG Nettetal II spielte bisher krankheitsbedingt in unterschiedlicher Aufstellung und

Die erste Jugendmannschaft (Matti Rötering, Thilo Gilles, Luca & Jan Weckbecker sowie Leon Burggraf

Unsere zweite Jugendmannschaft (Lukas Reinhartz, Florian Otto, Jan Junglas, Robin Bläder, Dominik F

In der gleichen 3. Kreisklasse spielt auch unsere dritte Jugendmannschaft (Emilio Rippel, Fabian Jakob

Die vierte Jugendmannschaft (Leon van der Wouw, Valentino Ramoci, Lilian Kettner, Chiara van der W

Nach den Herbstferien wird die komplette Hinrunde/Herbststrunde bis Anfang Dezember gespielt werden.

Polch Tischtennis - Gelungener Saisonstart der TTG Nettetal

Geschrieben von: Jens Saßmannshausen
Sonntag, den 13. Oktober 2019 um 00:00 Uhr

